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Сорокалетию Октября—достойную встречу

Трудовая перекличка строителей

Новая продукция

Профсоюзные организации молчатТак же, как и бригадир тов. Четвернин, я ежедневно записываю в дневник все, что произошло в нашей бригаде.К сожалению, за последние дни ничего существенного внести в него не удалось. Моя запись ограничивается одним: «на разных работах».Обидно, но факт. Имеется большой фронт каменной кладки, сухое, жаркое лето. Но мы не можем трудиться в полную силу. Дело в том, что строителей плохо обеспечивают необходимыми материалами.Основные задержки происходят из-за отсутствия панелей перекрытий. Участились перебои и с доставкой кирпича.Часто члены бригады беседуют между собой —почему же так получается. Зимой кирпичный завод (директор тов. Кашутин) и план выполнял и качество кирпича было хорошее. Казалось бы, летом дело должно пойти лучше. А получилось наоборот.Обижаемся мы и на коллектив комбината произволе т венных предприятий (начальник тов. Луней), который не обеспечивает нас панелями.Бригада явилась инициатором большого дела — соревнования
„Огрехи“ каменщиковМетод взаимного контроля повышает чувство ответственности за порученное дело, повышает качество строительства. При-этом методе требуется, чтобы бригады сдавали выполненные ими работы.Между тем, начальник участка № 3 тов. Лянскорунский всячески уклоняется от сдачи кладочных работ и перекрытий по

На строительстве завода ячеистою бетона
В нашей бригадеПОСЛЕ того, как в газете «Свердловский строитель» было опубликовано наше письмо с обращением к руководителям комбината производственных предприятий о лучшем снабжении нас материалами, положение стало несколько выправляться. На стройплощадку завезли железобетонные изделия, доставляется кирпич.Сейчас бригада занята на кладке стен зданий под котельную и склад цемента, а в главном корпусе выкладываются стены конторки. Мы ведем также укладку бетона, устанавливаем леса для каменщиков и штукатуров, заготовляем опалубку.За прошлый месяц бригада значительно перевыполнила производственное задание. Очень хорошо потрудились тт. Дубовицкий и Старков. Какое бы дело им ни поручалось, оно всегда выполнялось досрочно и качественно. 

строителей Челябинской и Свердловской областей. .Оно широко освещается в газетах — нашей многотиражной, «Челябинском строителе» и «Уральском рабочем». Областной комитет союза строителей Челябинска принял специальное решение по этому вопросу.Странно, однако, что ходом этого соревнования мало интересуются наши профсоюзные организации. Я уже не говорю о председателе объединенного построечного комитета тов. Садовникове, который вряд ли даже знает о нашем соревновании. Во всяком случае постройкой не проявляет себя в нем. Но даже председатель построечного комитета стройуправления тов. Ба- решко не уделяет этому делу никакого внимания. Постройкой ограничивается тем, что ежемесячно подводит итоги социалистического соревнования между участками и бригадами. А в ходе соревнования его помощи нет.К 40-й годовщине Великого Октября мы хотим прийти с хорошими успехами, думаем, что общественные организации помогут нам в этом
м. КОЛОВ, 

бригадир.

дому Л? 1 в 59 квартале. Отделочники вошли уже в этот дом и нашли ряд дефектов. Так, железобетонные панели уложены с провесами до 3 см. Стены также имеют отклонения до 3 см по вертикали и горизонтали. Толщина же вертикальных и горизонтальных швов доходит до 3 см вместо 10—12 мм.
Ф. НЕСТЕРОВ, мастер.

Но мы очень нуждаемся в щитах настила для лесов, а деревообделочный комбинат почему- то тянет с их доставкой.Бригада надеется, что коллектив деревообделочников учтет это и выдаст своевременно все, что нужно. Мы, со своей стороны, стараемся сделать все для того, чтобы свое слово сдержать.
Н. САВВАТЕЕВ, 

бригадир.

Штукатурят 
вручнуюОЛЫПОЙ фронт работ у бригады штукатуров, руководит которой, тов.Руцких. Ей предстоит произвести не только внутреннюю штукатурку, но и много наружной. Однако все работы ведутся здесь вручную.Такая организация труда сильно снижает производительность штукатуров, оттягивает сроки окончания работ.

Вызываем 
на соревнование 

бригаду БондаревскогоКаждый, кто бывает на Уралмаше, видит здесь многие перемены. Всюду леса строек. Пройдет немного времени и вырастут новые благоустроенные жилые дома, культурно-бытовые и детские учреждения. Приятно видеть такие перемены, особенно сейчас, когда наша страна подходит к знаменательной дате — 40-летию Великого Октября.Кажется, давно ли начали строить 59 квартал, а в настоящее время здесь уже возвышаются два пятиэтажных здания. Близится к концу и кладка последнего дома № 1.Коллектив отделочников строительного управления К» 752 заканчивает последние работы на 70-квартирном доме № 3. Немало труда в строительство этого дома вложила и наша комплексная бригада маляров. 35 квартир отделано нашими руками.Коллектив бригады дружный, сплоченный, всегда перевыполняет нормы. Но мы не успокаиваемся на достигнутом, а изо дня в день совершенствуем свое мастерство, перенимаем передовой опыт.Хорошая молва идет о бригаде маляров строительного управления № 774 тов. Бондаревского. Мы посоветовались в бригаде и решили вызвать ее на социалистическое соревнование. Давайте соревноваться, тов. Бондарев- ский, на лучшую встречу Великого Октября.
А. КУЗИН, 

бригадир маляров, депутат 
областного Совета.

Главному механику стройуправления тов. Бурькову следует больше уделять внимания механизации процессов, ..тем более, что стройка завода является сейчас первоочередной.
А где же 

контрольно- 
комсомольскне 

посты?Разговор об их создании идет давно. Больше того, секретарь комсомольской организации стройуправления тов. Кдецман даже клятвенно заверял в том, что они существуют и работают, называл фамилии комсомольцев — членов поста.— Мы регулярно получаем от. них сигналы и принимаем ме-’ ры, — говорил он.На деле ничего этого нет. Людей, названных тов. Клецманом, даже на стройке не оказалось. Тов. Пятиченок болен, а Дымбов-

? В мае коллектив бетоноар- : матурного цеха № 1 освоил [ выпуск новой продукции ---- 1 мозаичной плитки для полов. > Раньше она изготовлялась > четырехугольной, толщиной в 
г 2,5 сантиметра. Гладкая по- . верхность у ней была только [ с одной стороны. Формы для 1 плитки вмещали лишь по две > штуки, а шлифовалась она в * станке по одной. Кроме того, : при изготовлении необходимы [ были арматурные каркасы.Сейчас мозаичная плитка 
г толщиной в два сантиметра ' имеет шестигранную форму. Обе стороны поверхности) гладкие. Изготовляется ее за 1 смену вдвое больше прежнего, > так как в одну форму зали- • вается сразу 40 штук. Арма- ’ турные каркасы не употреб- ( ляются. Шлифуется же одно- ' временно 13 плиток. Улучши- , лось и качество: отклонения от норм имеют плюс или минус 1 миллиметр.В настоящее время суточный выпуск плитки доведен до семи квадратных метров. После изготовления еще одного комплекса опалубки по . этому образцу строители будут получать до 30 квадратных метров плитки в сутки.Освоением новой продукции занималась бригада мозаичников тов. Мухаметкасимова, которая хорошо справилась с делом. Высокие показатели на обдирке плиток дает станоч-

В графикеГЯ-квартирный дом, строительство которого ведет управление № 755, должен быть сдан в эксплуатацию 10 июня. Но строители не справились с но
ский сам является нарушителем трудовой дисциплины, делает прогулы. Какой же авторитет среди коллектива может иметь такой комсомолец?Видимо, тов. Клецмаи не совсем хорошо знаком с делом на комсомольской стройке.

„ Пока зател ьная “ 
доскаТАК можно назвать доску показателей, установленную в конторке строительства завода ячеистого бетона. Она хорошо покрашгна, имеет все нужные графы для внесения показателей. Но у руководителей стройки (прораб тов. Большаков, мастер тов. Ершова) не нашлось времени вывесить ее на место (она стоит на табуретке, возле стены). А написано на ней только четыре буквы «Савв...» Плохо на заводе вообще с наглядной агитацией. Ни боевых листков, ни БОКСов, ни «молний» здесь не выпускается.
Е. КАЛИНОВСКАЯ.

ник тов. Абрамович, а на их бетонировании — тов. ’Хомутов.Одновременно мозаичники изготовляют проступи, ступени и другую продукцию из мозаики. Они выполняют нормы на 180 процентов.
А. ДМИТРИЕВ, 

начальник цеха.* * *
На снимках: вверху брига- ( дир мозаичников Г. Мухамет- \ касимов разбирает форму, вы- з нимая готовые плитки, а.мо- ) заичник тов. В. Хомутов под- г готовляет новую форму для с заливки. Внизу — станочник $ тов. Абрамович обрабатывает > метлахские плитки на станке. ;

и на делеставленной перед ними задачей, хотя для этого были все условия.Заглянем в график окончания работ. Многие пункты в нем и по сей день не выполнены. В графике значится, что 8 июня должен быть подписан акт на . сдачу электромонтажных работ, но о какой сдаче может итти речь, если еще не установлен столб для наружного ввода электроосвещения.Недопустимо медленно ведутся работы по прокладке водопровода и канализации. Не сделаны также огрунтовка, покраска панелей в лестничной клетке второго подъезда, внутренняя радиопроводка, которая по графику намечалась еще в мае. Не испытана вентиляция в подвале. •Для того чтобы сдать дом в эксплуатацию, нужно благоустроить площадку, сделать 1120 квадратных метров асфальтированных проездов, 140 квадратных метров тротуаров, уложить 680 погонных метров поребрика. Но строители не торопятся.Странно, что с таким недопустимым отставанием мирится начальник стройуправления тов. Юрковский, который хотя и бывает на стройке почти каждый день, но не принимает решительных мер для выполнения графика. А. СМИРНЫХ.



Состоялось объединенное 
заседание партийных бюро 
треста, кирпичного завода и 
стройуправления № 753, об
судившее деятельность кир
пичного завода.

Несмотря на то, что из го
да в год трест вводит в 
строй все больше жилой 
площади, количество стено
вых материалов, выпускае
мых предприятиями, остает
ся на прежнем уровне. 
Справедливые претензии 
предъявляют строители к 
кирпичному заводу, коллек
тив которого не только не 
достиг проектной мощности, 
но даже не справляется с 
планом. Сорвано, в частно
сти, и задание первой дека
ды июня.

Из доклада главного ин
женера завода тов. Кузнецо
ва и выступлений выясни
лось, что отставание завода 
отнюдь не результат объек- 

, тивных причин, как это пы
тались объяснить тов. Куз
нецов и некоторые другие 
работники предприятия. Де
ло в том, что на заводе ста
ли системой нарушения тех
нологического режима.

Из рук вон плохо постав
лена работа карьера. Добы
ча глины ведется не плано
мерно, хищнически.

Предложения рационали
заторов, направленные на 
улучшение производства, ме
сяцами маринуются и не 
внедряются.

Руководители завода пы
таются объяснить отстава
ние отсутствием рабочих.

IО РАБОТЕ КИРПИЧНОГО ЗАВОДА
Между тем, на отдельных 
переделах имеется излишнее 
количество рабочих. Вообще 
на предприятии отсутствует 
регулировка рабочей силы, 
поэтому получается, что в то 
время, как на съемке кирпи
ча и в формовочном цехе 
простаивают лишние люди, 
на сушке их не хватает.

На заводе велики наруше
ния трудовой и производст
венной дисциплины. Только 
за 10 дней июня совершено 
10 прогулов, причем есть и 
невыявленные прогулы, так 
как некоторые мастера по
крывают нерадивых работ
ников.

Надо сказать, что на заво
де создалась нездоровая об
становка и сложились не
нормальные взаимоотноше
ния между инженерно-техни
ческими работниками.

А директор завода тов. Да
шутин не использует своих 
директорских прав для того, 
чтобы призвать к порядку 
людей, нарушающих произ
водственную дисциплину.

Внутренние неполадки 
усугубляются тем, что строй
управление № 753 до сих 
пор не закончило ряд работ 
для завода. Не сделаны до 
сих пор, в частности, мото
возные пути, не закончен 
второй подтопок.

Объединенное заседание 
приняло решение, обязываю
щее все три партийные орга
низации выполнить меро
приятия, намеченные для 
улучшения работы завода.

о

а

Наш календарь

Великий сын 
болгарского

народа
Завтра исполняется 75 

лет со дня рождения Геор
гия Михайловича Димит
рова (1882—<1949) —■ вы
дающегося деятеля болгар
ского и международного ра
бочего движения. Вся ис
тория борьбы рабочего 
класса Болгарии за свое 
освобождение неразрывно 
связана с именем Г. М.

Й Димитрова. Под его руко- 
j водством в 1919 г. партия 
$ «тесняков» преобразовалась
Й в Коммунистическую
Й тию Болгарии 
j Коминтерн.
Й В сентябре

пар-
и вошла в

1923
Ц Димитров возглавил 
g ный революционный

г. тов. 
Глав- 
коми-

6

к

Позаботиться о детях, 
оставшихся в городе

Прошедшая 13 июня III сес
сия городского Совета обсудила 
вопрос о состоянии и мерах 
улучшения учебно-воспитатель
ной работы среди учащихся школ 
города. Большое место в докладе 
отводилось организации город
ских лагерей и устройству на
дворных площадок.

Профсоюзные организации тре
ста хорошо организовали лагер
ный отдых школьников. В пер
вую смену выехало свыше 400 
детей.

Но они забыли совершенно о' 
детях, которые остались в го
роде.

Жилищно-коммунальная кон
тора (начальник тов. Метелев) 
тоже проходит мимо этого. Ны
нешней весной не озеленены и

не благоустроены дворы. Там, 
где раньше были детские игро
вые площадки, нет порядка: не 
отремонтированы качающиеся 
лодки, скамейки, грибки, не го
воря уже о том, что этот инвен
тарь не пополнился новым.

Между тем можно- было бы со
здать хотя бы три группы город
ских лагерей (на Зеленом город
ке, в Рабочем поселке и в квар
тале «А»),

Организация лагерей городско
го типа и наведение порядка на 
игровых площадках имело бы ог
ромное значение в борьбе с дет
ской безнадзорностью и улучше
нии летнего отдыха наших де
тей.

Н. ЛАЧИХИН, 
депутат городского Совета.

ФЕЛЬЕТОН„С ветерком“

о

о
о-
ио

i

о

тет, руководивший револю
ционным восстанием народ
ных масс Болгарии против 
кровавой фашистской дик
татуры.

В дни Лейпцигского про
цесса Г. М. Димитров не 
только разоблачил подлую 
провокацию фашистов с 
поджогом рейхстага, но 
стал знаменосцем борьбы 
против фашизма и империа
листической войны, показав 
пример бесстрашия, муже
ства и стойкости.

В .1935 году тов. Ди
митров избирается генё-

Й ральным секретарем Испол- 
g кома Коминтерна. На этом 
э посту он борется за созда-

в

3 ■

ние и упрочение единого 
пролетарского и народного 
фронта для отпора фашиз
му. (Во время второй миро
вой войны Г. М. Димитров 
руководил борьбой болгар-

Рано утром грузовая машина 
ГАЗ-51 за № 47—83 останови
лась, около дома № 2<8-а по ули
це Шефской. Шофер (Коротких 
посигналил, но тот, кого он ждал, 
не появлялся. Прошло еще де
сять минут. Шофер не выдержал, 
быстро выскочил из кабины, на
правился в подъезд и осторожно 
постучал в одну из квартир.

— Войдите, — раздался голос 
за дверью.

— Иван Петрович! Машина 
подана, поедемте.

Хозяин квартиры, Иван Пет
рович Малофеев, не торопился. 
Он медленно дожевал остатки 
завтрака, также медленно одел 
пиджак и вразвалку направился 
к машине.

Еще минута, и ГАЗч51 «с ве
терком» мчал его к месту своей 
службы.

Конечно, Иван Петрович, как 
и многие другие, мог бы доби
раться до строительного Управ
ления № 234 на трамвае. Но он 
даже не допускал такой мысли. 
Ведь он начальник отдела снаб
жения и в его распоряжении не 
одна грузовая машина!

Подойдет время обеда. И опять 
Иван Петрович лихо катится на

грузовой машине домой. И «так 
каждый день.

Часто можно видеть и других 
начальников, которые разъезжа
ют на грузовых машинах домой 
и обратно. В течение целой сме
ны используют они их в своих 
целях. А в путевых листах зна
чится, что машины перевозят 
груз.

Раннее утро, а шофер тов. 
Обухов уже в гараже. Не поду
майте, что он стремится быстрее 
■заправить машину и вовремя до
ставить на участки строитель
ные материалы. Он едет на квар
тиру к тов. Сидоренко, чтобы 
доставить его на работу...

А пока .разъезжают начальни
ки, подсчитаем, в какую «копе
ечку» обходится государству та
кие непредвиденные рейсы. Ав- 
томобилесмена ГАЗ № 51 стоит 
80 рублей — это в месяц 2 000 
рублей. И если учитывать, что в 
тресте используется для такого 
рода перевозок 13 грузовых ма
шин, то издержки составят 
2'6 000 рублей в месяц и 312 000 
в год. Не слишком ли много? По
ра, давно пора призвать к поряд
ку расточителей, а машины ис
пользовать по назначению.

П. ЗАХАРОВ.

скои Коммунистической
партии и всех болгарских 
патриотав, шоднявшихся с 
оружием в руках против 
немецко-фашистских окку
пантов.

После разгрома фашист
ской Германии Г. М. Ди
митров руководил строи
тельством навой народно- 
демократической Болгарии, 
укреплял дружбу между 
народами Болгарии и Со
ветского Союза.
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Изучают автодело
Четыре раза в неделю собирает

ся молодежь строительных уп
равлений №№ 752 и 753 в красном 
уголке общежитий квартала «А» 
и с большим интересом 'Изучает 
материальную часть автомобиля.

Курсы шоферов организованы 
здесь недавно, но уже привлекли 
многих молодых рабочих. Сейчас 
без отрыва от производства на 
них учится свыше 40 человек. Но
вую специальность желают полу
чить каменщики В. Алферов, 
А. Расланов,-разнорабочая Е. Пет
ровская. Ю. СЕКИСОВ,

секретарь (комитета ВЛКСМ

Садоводы
В прошлом году коллективу 

транспортников был отведен зе
мельный участок в районе Кали
новских разрезов под коллектив
ный сад. 66 любителей-садоводов 
дружно взялись за дело. Свобод
ное от работы время они проводи
ли на своем участке, подвезли 
землю, торф, удобрили почву, а в 
сентябре — октябре посадили са
женцы. Теперь сад не узнать. Зе
ленеют яблони, вишни, малина, 
смородина, виктория.

Часто можно видеть в саду 
транспортников Сотрихина, Нвдо- 
кимова, Матэко, Сырову, Цыпина, 
Михеева, Шуцкого, Максимова. 
Но есть и такие, которые портят 
хорошее дело. Например, 'работ
ник ремонтно-1механ‘иче|ского за
вода тов. Паршаков вместо земли 
привез какие-то отходы с метал
лической стружкой и свалил их 
на участке тов. Сандлера, а уби
рать упорно не желает.

ЛЕВИН, 
председатель правления 

коллективного сада.

На стройке больницы— 
затишье

Стоят теплые, ясные дни. Но 
на строительстве больницы—за
тишье. Сейчас здесь трудится 
лишь около десяти человек и по 
темпам работы не чувствуется, 
что это пусковой объект. 10 ию
ня должны начаться штукатур
ные работы внутри здания, но 
на стройке нет цемента, алебаст
ра. Из требуемых 120 тонн стро
ительное управление № 755 за 
два месяца получило только де
сять. Не начиналось еще устрой
ство перегородок и полов под ли
нолеум, так как нет лесоматери
ала: лаг, шпунтовой доски.

Предстоит много работ. Толь
ко одной глазурованной плитки 
нужно уложить 800 квадратных 
метров. Это трудоемкая и кропот
ливая работа. Необходимо также 
наслать около 600 квадратных 
метров полов. И непонятно, по
чему руководство треста не про
являет заботы о материально- 
техническом снабжении больни
цы. В. МАЗЕИН,

прораб.

С пионерским летом, дорогие ребята!
13 июня лагерь про

снулся раньше обычно
го. Еще не раздались 
звуки горна, извещаю
щего о Подъеме, а мно
гие были уже на ногах.

Да и разве можно 
долго спать! Ведь столь
ко разговоров было об 
открытии пионерского 
лагеря. Заранее к этому 
дню пионеры оформили 
линейки, готовили флаж
ки, букеты цветов для 
гостей, тщательно при
водили себя в порядок, 
гладили себе костюмы. 
А сколько хлопот до
ставила художественная 
самодеятельность. Не
мало проводилось репе
тиций, отрабатывался 
каждый номер.

И вот этот День на
ступил. Ребята выстра
иваются по отрядам. 
Раздается команда 

«смирно» и председате
ли советов отрядов сда
ют рапорты председате
лю совета дружины -Ва
ле Пономаревой.

Четко звучит голос 
старшей пионервожатой 
Галины Андреевны Пу- 
пышевой, которая ра
портует секретарю Куй
бышевского райкома 
комсомола тов. Короле
ву.

(Взвивается алый 
стяг. Под звуки фанфар 
и барабанов вручается 
знамя лучшему четвер
тому отряду, предста
вители которого проно
сят его мимо строя.

Начальник пионер
ского лагеря В. И. Чу
ев поздравляет детей с 
открытием лагерного 
лета.

Слово предоставляет
ся председателю объеди

ненного построечного 
комитета тов. Садовни
кову. Он желает пионе
рам хорошо отдохнуть, 
набраться свежих сил 
для плодотворной уче
бы.

От имени дружины 
выступает Нина Лап
шина. Она взволнован
но благодарит старших 
товарищей за заботу о 
детях, за прекрасный 
пионерский лагерь, вы
строенный (коллективом 
строителей.

Старшая пионерво
жатая закрывает ли
нейку.

Начинается концерт 
художественной само
деятельности.

Интересной, разнооб
разной жизнью живет 
пионерский лагерь. Про
шло только девять дней 
с тех пор, как дети вы

ехали сюда, а сколько 
впечатлений! Активно 
прощли выборы советов 
в отрядах, экскурсия в 
окрестности лагеря, 
конкурс на лучший бу
кет. Зеленые лужайки, 
чудесный сосновый бор, 
весело журчащая речка 
благоприятствуют хоро
шему отдыху.

Впереди детей ждут 
увлекательные походы, 
вечера у костра. Наме
чается провести празд
ник смелых, в котором 
примут участие спорт
смены лагеря, карнавад 
юных талантов, вечер 
«(Будем летчиками». Де
ти будут не только от
дыхать, но и заниматься 
полезным трудом. Они 
примут участие в про
полке колхозных по
лей.

А. ХАЛИНА.

Любители луж и грязи
Замечательное описание лужи 

в небольшом городишке есть у 
Гоголя. Свердловск не заштатный 
город, но лужа, что раскинулась 
по улице 'Новгородской, против 
магазина без продавцов, не усту
пит той, о которой писал Гоголь.

Дело в том, что здесь есть во
допроводная колонка, из которой 
круглые сутки с самого начала 
весны бежит вода, так как она не 
закрывается.

По следам 
наших выступлений

„Раскопки 
коммунальщиков“
Заметка под таким заголовком 

была помещена в № 35 нашей 
газеты. Начальник жилищно- 
коммунальной конторы тов. Ме
телев, подтверждая правильность 
изложенных (фактов, сообщил, 

что в настоящее время проводит
ся замена негодных труб.

Жилищно-коммунальный отдел 
и управдомами тов. Калинин ни
каких мер к ликвидации этого 
безобразия не принимают.

Неужели так трудно испра
вить колонку, тов. Калинин? 
Или вы хотите перещеголять 
старый Миргород по лужам?

С. РЕКУН, 
плотник УНР № 774.

Коллектив транспортной 
конторы треста № 89 с глу
боким прискорбием извеща
ет о трагической смерти 
шофера автобазы

ВОЛОШЕНКО
Ивана Прокофьевича, 

последовавшей 11 ию(ня с. г. 
« выражает глубокое собо
лезнование семье покой
ного.

Редактор Е. АЛФИМОВА. 

№14311. Заказ <№ 6374. 
Тип. изд-ва «Уральский рабочий» 

Свердловск, ул. им. Ленина, 49. г


